
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28.September 2020 

 
Ort:             Vereinsheim an der Wartburgstraße 
Zeit:  19.30 Uhr 
Anwesend: 26 Mitglieder lt. Anwesenheitsliste – alle stimmberechtigt 

 
 
TOP 1 – Eröffnung 
 
Um 19.30 Uhr wurde die Versammlung durch den Leiter Gremium Sportbetrieb, Paul Ulrich Larose 
eröffnet. Er bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern, dass sie trotz der eingeschränkten Bedin-
gungen aufgrund der Schutzmaßnahmen zu Covid 19 erschienen sind. 
 
TOP 2 – Totenehrung 
 
Die anwesenden Mitglieder gedachten der verstorbenen Mitglieder des Vereins. 
 
TOP 3 – Feststellung der satzungsmäßigen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die Einberufung der Mitgliederversammlung erfolgte per Mitteilung, Mail, Homepage und Presse ge-
mäß Satzung formell rechtmäßig und fristgerecht. Die Beschlussfähigkeit ist durch die 26 anwesenden 
stimmberechtigten Mitglieder gegeben. 
 
TOP 4 – Anträge zur Tagesordnung 
 
Es lagen keine Anträge vor. 
 
TOP 5 -  Verlesen u. Genehmigung der Protokolle der Mitgliederversammlungen 2019 
 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 08.04.2019 und der außerordentlichen Mitgliederver-
sammlung vom 22.07.2019 wurden durch die stellvertretende Leiterin Gremium Öffentlichkeitsarbeit 
Heike Böhne vorgetragen. Anmerkungen und Ergänzungen gab es dazu nicht. Die Protokolle wurden 
durch die Mitgliederversammlung einstimmig angenommen. 
 
TOP 6 -  Bericht der Abteilungen und des Vorstandes 
 
6.1. Bericht der Tennisabteilung 
 
Der Bericht der Tennisabteilung wurde durch Ulrich Schumann vorgetragen. Der gute Spielbetrieb 
wurde leider im März 2020 aufgrund des mit dem Covid 19 Virus verbunden Lock Down, wie in allen 
Bereichen, zum Erliegen gebracht. Aufgrund der Außenanlagen war eine Aufnahme des 
Spielbetriebes unter eingeschränkten Bedingungen wieder im Juni möglich. Alle Mitglieder der 
Tennisabteilung hoffen, dass der Spielbetrieb weiter aufrechterhalten werden kann. 
 
6.2. Bericht der Vereinsjugend 
 
entfällt 
 
6.3. Bericht des Vorstandes 
 
Für den Vorstand wurde der Bericht durch Paul Ulrich Larose vorgetragen. Er gab einen Rückblick 
über die zurückliegenden 16 Monate der Vorstandsarbeit, welche ab März 2020, wie in allen Berei-
chen, durch die Maßnahmen des Covid 19 Virus geprägt wurde. Eine komplette Aufnahme des Sport-
betriebes in allen Abteilungen erfolgte erst nach den Sommerferien 2020.  
 
Im Jahr 2019 wurde die Satzungsänderung erfolgreich durchgeführt. Der Pachtvertrag für das Ver-
einsheim wurde ab 01.01.2019 für 20 Jahre verlängert. Die Sanitäranlagen im Vereinsheim wurden 
renoviert, die Räume erhielten einen neuen Anstrich und für das Wohlbefinden aller Nutzer wurde eine 
neue Therme installiert. Ein Teil der Kosten wurde durch Zuschüsse des Stadtsportbundes gedeckt. 
Kurz nach der Fertigstellung wurde das Vereinsheim jedoch von Einbrechern heimgesucht. Es 
entstand ein sehr hoher Sachschaden. U.a. mussten  Türen erneuert werden.  Die entstandenen 



Kosten wurden zum größten Teil durch die Versicherung übernommen. Leider konnte das Vereins-
heim zunächst aufgrund des Veranstaltungsverbotes ab März 2020 nicht vermietet werden. Vermie-
tungen finden seit dem Sommer und unter Einhaltung der Hygieneauflagen wieder statt. 
 
Die Jubilarehrung 2019 fand im Rahmen eines Umtrunks am 16.11.2019 zunächst in der Fettweide 
statt. Der Ehrenpreis ging dieses Mal an das Team der Badmintonabteilung. Danach ging es  
zusammen mit den Mitarbeitern in die Stadthalle zum Besuch des „Ruhrical“ Radio Ruhrpott, bei dem 
nicht nur die Schlagerfans ihren Spaß hatten.  
 
Die Jubilarehrung im Jahr 2020 muss leider der derzeitigen Situation geschuldet, auf das kommende 
Jahr verschoben werden. Der Dank gilt allen Mitgliedern, welche dem Verein in dieser Zeit die Treue 
gehalten haben. 
 
TOP 7 – Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 
Der Bericht für die Hauptkasse wurde durch die Leiterin Gremium Finanzen, Michaela Köstner, vorge-
tragen. Der Kassenbestand zu 01.01.2019 betrug 12.856,15 €. Den Einnahmen in Höhe von 
83.300,15  € durch u.a. Mitgliedsbeiträgen, Zuschüssen für die Renovierung etc.  standen Ausgaben 
in Höhe von 91.455,40  € für u.a. Übungsleitergelder, Renovierung der Sanitäranlagen (15.900 €) und 
der Heizung im  Vereinsheim, Abgabe an die Stadtverwaltung u.a. gegenüber. Der Kassenbestand 
betrug am 31.12.2019 - 4.747,42 €. 
 
Die Prüfung der Kasse wurde am 17.Februar 2020 durch Brigitte Haderlein und Kerstin Borkenhagen  
durchgeführt. Es gab lt. beiden Kassenprüferinnen keinerlei Beanstandungen. 
 
TOP 8 – Haushaltsplan 2020 (Vorstellung und Genehmigung) 
 
Der bereits im März aufgestellte Haushalsplan musste nochmals überarbeitet werden.  
Geplant sind nun für das Haushaltsjahr 2020 Einnahmen in Höhe von 68.447,42 €. Demgegenüber 
stehen geplante Ausgaben in Höhe von 67.300 €. Einen großen Anteil haben dabei die geplanten 
Ausgaben für die Reparaturen  im Vereinsheim u.a. auch der Einbruchschaden und die Übungsleiter-
gelder.  
 
Der Haushaltsplan wurde einstimmig durch die Mitgliederversammlung genehmigt. 
 
TOP 9 – Entlastung des Vorstandes 
 
Durch die Kassenprüferin Brigitte Haderlein wurde die Entlastung des Vorstandes beantragt. Die Mit-
gliederversammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 
 
TOP 10 – Wahlen eines Wahlleiters 
 
Dieter Jäckel wurde einstimmig durch die Mitgliederversammlung zum Wahlleiter vorgeschlagen. 
 
TOP 11 – Wahlen 
 
Zur Wahl standen die Leitung Gremium Sportbetrieb, die stellvertretende Leitung Gremium Finanzen 
und die Leitung Gremium Öffentlichkeitsarbeit für jeweils 2 Jahre sowie die Wahl eines 2. und 3. Kas-
senprüfers.  
Der bisherige Leiter Gremium Sportbetrieb Paul Ulrich Larose stellt sich leider nicht mehr für dieses 
Amt zur Verfügung. Er wurde von der Mitgliederversammlung mit großem Dank für seine geleistete 
Tätigkeit verabschiedet.  
 
Geschäftsführender Vorstand 
 
11.1 Für die Leitung Gremium Sportbetrieb wurde Uwe Schönknecht von der Mitgliederversammlung 
vorgeschlagen. Uwe erklärte sich im Falle einer Wahl bereit, das Amt zu übernehmen und tritt für 
diesen Fall von seinem Amt als stellvertretende Leitung Gremium Sportbetrieb zurück.  
Er wurde einstimmig durch die Mitgliederversammlung gewählt. 
Uwe Schönknecht nahm die Wahl an. 
 



11.3 Für die  Leitung Gremium Öffentlichkeitsarbeit wurde Anja Spengler von der Mitgliederver-
sammlung zur Wiederwahl vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig gewählt. 
Anja Spengler nahm die Wahl an. 
 
Erweiterter Vorstand 
 
11.2  Für die stellvertretende Leitung Gremium Finanzen wurde Silvia Wegemann von der Mitglieder-
versammlung zur Wiederwahl vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig wiedergewählt. 
Silvia Wegemann nahm die Wahl an. 
 
Wahl des 2. und 3. Kassenprüfers 
 
Aufgrund der Erkrankung von Claudia Lotz stand sie in diesem Jahr nicht für die Kassenprüfung zur 
Verfügung. Kerstin Borkenhagen ist dafür nachgerückt und Brigitte Haderlein scheidet turnusmäßig 
aus. Deshalb müssen zwei neue Kassenprüfer gewählt werden.   
 
11.4 Als zweite Kassenprüferin wurde Petra Rogalla durch die Versammlung vorgeschlagen. Sie 
wurde einstimmig gewählt. 
Petra Rogalla nahm die Wahl an. 
 
Als dritte Kassenprüferin wurde Christina Schlegel durch die Versammlung vorgeschlagen. Sie wurde 
einstimmig gewählt. 
Christina Schlegel  nahm die Wahl an. 
. 
 
TOP 12  – Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 
Entfällt 
 
TOP 13 – Verschiedenes 
 
Der neue Leiter Gremium Sportbetrieb Uwe Schönknecht dankte allen für die geleistete Arbeit und 
bittet auch weiterhin um gute Unterstützung. 
 
Für November 2020 ist eine Mitarbeitersitzung geplant. 
 
Die Jubilare 2020 sollen in einem würdigen Rahmen zusammen mit den Jubilaren 2021 geehrt wer-
den. 
 
Die Leichtathletikabteilung benötigt dringend Übungsleiter, besonders für die jüngeren Kinder und 
bittet um Unterstützung. 
 
Die Mitgliederversammlung wurde um 20.45 Uhr durch den Leiter Gremium Sportbetrieb Uwe 
Schönknecht mit einem Dank für die Teilnahme beendet. 
 
 
Castrop-Rauxel, den 30.09.2020 
 
 
Versammlungsleiter:       Protokollführerin: 
 
 
 
 
 
Paul Ulrich Larose        Heike Böhne 
 

 
 
 

 


